



Secrétariat

IC/Genève/2001/39
1 octobre 2001

Distribution:

1 exemplaire par fonctionnaire, ONUG;
Institutions spécialisées

CIRCULAIRE N°.39

Objet: Célébration de la Journée des Nations Unies

1. A l'occasion du cinquante-sixième anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies, le Conseil d'Etat de la République et Canton de Genève, le Conseil administratif de la Ville de Genève et l'Orchestre de la Suisse Romande organisent le mercredi 24 octobre 2001, à 20 h 30, un concert qui sera donné au Victoria Hall par l'Orchestre de la Suisse Romande, sous la direction de Fabio Luisi, avec Dame Felicity Lott, soprano.

2. Au programme de ce concert, auquel est convié l'ensemble du personnel des organisations internationales, figurent *Vier letzte Lieder* de Richard Strauss, et la *Symphonie No. 7 en mi-majeur* d'Anton Bruckner.

3. Le personnel des organisations internationales à Genève pourra retirer, sur présentation de la carte de légitimation ou du laissez-passer des Nations Unies, les invitations tenues à disposition au Secrétariat général du Conseil administratif du **Palais Eynard** (Rue de la Croix-Rouge 4) aux dates et heures suivantes :

les lundi 15, mardi 16, mercredi 17, jeudi 18, vendredi 19 octobre 2001

de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 heures.

Le Directeur général
Vladimir Petrovsky

P.T.O



Secretariat

IC/Geneva/2001/39

1 October 2001

Distribution:

1 copy per staff member, UNOG;
Specialized agencies

INFORMATION CIRCULAR N°.39

Subject: Celebration of the United Nations Day

1. On the occasion of the fifty-sixth anniversary of the signing of the Charter of the United Nations, the State Council of the Republic and Canton of Geneva, the Administrative Council of the City of Geneva, and the Orchestre de la Suisse Romande, are organizing a concert to be held on Wednesday, 24 October 2001 at 8.30 p.m. The Concert will be given at the Victoria Hall by the Orchestre de la Suisse Romande, conducted by Fabio Luisi, with Dame Felicity Lott, soprano.

2. The programme for the concert, to which all staff members of international organizations are invited, consists of *Vier letzte Lieder*, by Richard Strauss, and *Symphonie No. 7 en mi majeur*, by Anton Bruckner.

3. On presentation of their carte de légitimation or their United Nations laissez-passer, staff members of international organizations at Geneva may collect tickets from the *Secrétariat général* of the *Conseil administratif* of the *Palais Eynard* (*Rue de la Croix-Rouge 4*) on the dates and at the times indicated below:

Monday 15, Tuesday 16, Wednesday 17, Thursday 18, Friday 19 October 2001,

from 8.30 a.m. to 12 noon and from 2 p.m. to 5 p.m.

Vladimir Petrovsky
Director-General

T.S.V.P.